



## **LES MISÉRABLES, PRIX DU JURY HORS NORMES, DERNIÈRE SÉANCE**

Alors que s'achève la 72ème édition du Festival de Cannes, le Groupe TF1 tient à témoigner de son attachement au cinéma français.

Le Groupe TF1 félicite chaleureusement l'équipe du film *Les Misérables*, premier long métrage de Ladj Ly, qui a reçu ce soir le Prix du Jury. Ce film, porté par une nouvelle génération au talent exceptionnel, connaîtra sa première diffusion en clair sur les antennes de TF1 et de TMC.

Après le succès du film *Le Grand Bain* de Gilles Lellouche, présenté hors compétition l'année dernière, le Groupe est très heureux de voir projeté en dernière séance le film *Hors Normes* d'Eric Toledano et Olivier Nakache porté par Vincent Cassel et Reda Kateb, et coproduit par TF1 Films Production.

Pour Ara Aprikian, Directeur Général Adjoint Contenus du Groupe TF1 : « le Groupe TF1 est un partenaire de premier plan du cinéma français dans toute sa diversité. Il nous tient à cœur de lui offrir une très large exposition sur nos antennes, notamment dans la case événementielle Ciné dimanche sur TF1, ainsi que sur les antennes de TMC, TFX et TF1 Séries Films.

Nous sommes ainsi très fiers d'accompagner une nouvelle fois Eric Tolédano et Olivier Nakache, dont le film *Hors Normes* clôt de façon très événementielle le Festival. C'est également une grande fierté d'avoir acquis pour les antennes de TF1 et TMC le film *Les Misérables* de Ladj Ly.

Ces films sont une nouvelle preuve de la politique ambitieuse du Groupe en matière de cinéma. »

**GROUPE TF1 - DIRECTION DE LA COMMUNICATION**

Maylis Carcabal - mcarcabal@tf1.fr